



# Echange Franco-Allemand : le blog de voyage

publié le 27/03/2025 - mis à jour le 01/04/2025

Retrouvez ici, jour par jour, le journal de voyage des élèves et professeurs participant à l'échange avec Marburg :

## **Mercredi 26 et jeudi 27 mars 2025 : c'est parti !**

6h du matin, les valises sont en soute, les élèves s'installent à bord après un dernier au-revoir et le car s'élançe pour une journée de voyage. Certains sont un peu stressés à la perspective de ce périple en terre inconnue.

Les familles des correspondants allemands ont pris en charge les jeunes Français à leur arrivée, tard dans la soirée. Une courte nuit de sommeil et ce matin, après un solide petit-déjeuner d'accueil agrémenté de délicieuses pâtisseries locales, nos voyageurs ont découvert les bâtiments de l'école de leurs correspondants par petits groupes, guidés par des élèves de 5è.

La journée de ce jeudi s'est poursuivie par la visite de la vieille ville, ses parcs, sa cathédrale, et la montée au château, ponctuée par des objets faisant référence aux contes des frères Grimm... Inutile de dire que cette épreuve physique garantira ce soir un sommeil de plomb à nos visiteurs peu habitués à un tel dénivelé ! L'ambiance du groupe est excellente, avec un très bon esprit des élèves.



## **Vendredi 28 mars 2025 : Frohe Ostern !!**

Guten Tag !! Aujourd'hui, atelier cuisine !

On a commencé par un atelier peinture sur oeufs. Les Allemands adorent les décors de Pâques, il en mettent vraiment partout. On a donc trempé des oeufs dans de la teinture de toutes les couleurs. Ensuite, on a orné les oeufs de motifs avec de la peinture.

Ensuite, on a confectionné des biscuits sablés en forme de lapin, de poussin, de papillon... Après cuisson, on les a recouverts de décors en sucre coloré... enfin, ceux qu'on avait pas déjà mangés !

## **Samedi 29 mars, dimanche 30 mars 2025 : week-end en famille**

Les élèves ont été emballés par leur week-end ! Un certain nombre se sont retrouvés pour des activités en commun : piscine, acrobbranche, visite de Frankfurt...

## **Lundi 31 mars 2025 : on se retrouve**

Encore une matinée très sympathique ! Les collègues allemands se relaient à nos côtés et nous accompagnent sur les différentes activités, ce qui nous permet de faire de belles rencontres. Les élèves se sont raconté leurs activités du week-end. On sent la fatigue s'installer peu à peu chez certains. Le rythme différent, et le changement d'heure, forcément...

On profite de chaque jour.





## Portfolio

